

BIG ISSUE

Patroli Printis Presisi Melaksanakan Operasi Cipta Kondisi di Wilayah Hukum Polres Tangerang Selatan

Suhendi - TANGSEL.BIGISSUE.ID

Jan 4, 2024 - 14:51



TANGSEL - Dalam rangka meningkatkan kesiapan dan keamanan di wilayah hukumnya, Polres Tangerang Selatan melaksanakan Apel Kesiapan Operasi Cipta Kondisi pada hari Kamis, 04 Januari 2023. Acara tersebut dipimpin oleh IPTU Wahyu Suwasono S.H, yang bertujuan untuk melaksanakan Patroli Perintis

Presisi guna mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan, termasuk tindak kriminal 3C (Curat, Curas, Curanmor), tawuran, balap liar, peredaran narkoba, dan kegiatan geng motor.

Patroli tersebut melibatkan personel yang terlatih dan siap siaga untuk menjaga keamanan masyarakat. Rute patroli yang diambil mencakup wilayah strategis, terutama Jl. Letnan Sutopo dan Jl. Pahlawan Seribu, sebagai jalur utama yang sering dilalui oleh masyarakat.

Selain itu, patroli juga dilakukan di sekitar Kantor Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Kota Tangerang Selatan dan Kantor Badan Pengawas Pemilihan Umum (BAWASLU) Kota Tangerang. Hal ini dilakukan sebagai bagian dari antisipasi terhadap potensi gangguan keamanan yang dapat terjadi di lingkungan lembaga-lembaga tersebut menjelang pelaksanaan Pemilu.

Gudang Logistik KPUD di Taman Tekno juga menjadi salah satu fokus patroli untuk memastikan keamanan dan keutuhan logistik yang akan digunakan pada Pemilu mendatang. Upaya ini sejalan dengan komitmen Polres Tangerang Selatan dalam menjaga kestabilan keamanan dan ketertiban wilayah.

Dalam arahnya, IPTU Wahyu Suwasono S.H menekankan pentingnya kewaspadaan dan kerjasama antara aparat kepolisian dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan potensi gangguan keamanan dapat diminimalisir, dan masyarakat dapat menjalani aktivitasnya dengan tenang," ujar IPTU Wahyu Suwasono S.H.

Patroli ini juga sebagai langkah preventif dan responsif dari pihak kepolisian untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayah Tangerang Selatan. Diharapkan, kehadiran aparat kepolisian di lapangan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah potensi terjadinya tindak kriminal di wilayah tersebut. (Hendi)